9月のできごと

ドクターへリも出動。救急医療を体験



一日救急隊員 救急現場再現見学 9月9日 中央公園ほか

9月9日の救急の日に合わせて、市立看護専門学校の学生が、一日救急隊員として救急現場再現見学に参加しました。119番通報から病院搬送までの再現や、ドクターへりによる傷病者搬送訓練を見学するとともに、心肺蘇生法などの救急救命訓練を行い、救急医療への理解を深めました。



CHEEP!

高齢者が安全運転を確認

原田地区高齢者ドライバースクール 9月25日 昭和自動車学校

高齢者を対象に、運転技術の確認や実験などが行われました。急ブレーキの実験では、急に飛び出してくるボールなどの障害物に気づいてブレーキを踏み、車がとまるまでの時間を体感。気づくのが少しでもおくれると衝突してしまうという恐ろしさを目の当たりにした参加者は、「より注意深く運転をしなくては」と肝に銘じていたようでした。

大人気!生シラスどんぶり

田子の浦漁協しらす祭

9月28日 田子の浦漁港

駿河湾の特産物である生シラス・かま揚げシラスの販売、シラス漁船の体験乗船などが行われ、会場には、家族連れなど多くの人が訪れました。特に生シラスどんぶりは、開会前から長蛇の列ができるほどの人気。来場者は、「おいしい!」と、とれたての牛シラスに舌鼓を打っていました。

